



Centro cultural

Ahora que el Día de Castilla-La Mancha está ahí mismo es sin duda un buen regalo para Toledo que el palacio de Fuensalida, sede de la presidencia del Gobierno regional, se convierta en un centro cultural del que disfrutar la ciudad y sin duda también un punto de atracción turística. Una rehabilitación muy costosa en el tiempo y en el presupuesto ha permitido recuperar una vez más un edificio que,



Gregorio Marañón, José Manuel Tofiño, Emiliano García Page y José María Barreda, en el acto de constitución de la Fundación El Greco 2014.

al decir del Presidente Barreda, es "el mejor representante de la arquitectura civil mudéjar de España, lo que es lo mismo que decir del mundo".

No se van a instalar en Fuensalida las oficinas de la presidencia; pero sí acogerá actos solemnes, importantes exposiciones, la de Atapuerca ya está prevista, se supone que conciertos y una parte estará destinada a sede de la Fundación que ha de organizar los actos conmemorativos del IV Centenario de El Greco. Con todo, el edificio aún va a necesitar de mucha imaginación para dotarle de una utilidad acorde con el mismo y con el gran trabajo de rehabilitación que en él se ha hecho.

Toledo no sé si es una ciudad de gran actividad cultural, no tiraría yo muchos cohetes en esa dirección, pero desde luego sí está llena de edificios susceptibles de albergarlas, quizá algo de hiperinflación hay en esto, así que es bueno que puedan dirigirse al exterior y provocar un efecto llamada, Fuensalida sin duda tendrá esa capacidad, la tendrá el museo de Santa Cruz, el del Ejército, la Casa del Greco, dentro de unos años, claro, por sí sola sin necesidad de mucho más la tiene la Catedral, y otros templos de la ciudad, y la tiene Toledo en sí

misma.

Con todo, el paño hay que sacarlo del arca para venderlo. En los tiempos que vivimos sí. Hace unos meses me ocurría que intentando ver en Madrid la exposición de cuadros de Sorolla en el Prado me resultó imposible, no había entradas, por haber esperado a las últimas semanas, tal era la expectación que había creado. Pocas días después decidí que no me quedaba con las ganas y fui a visitar, también en Madrid, la casa de Sorolla que, como es de imaginar, está llena de obras del genial pintor. No éramos más de diez deambulando por la casa.

En Toledo ya tenemos Grecos, no tantos como debiéramos; pero *el Expolio* (aparece en la portada de esta revista) y *el Entierro del Señor de Orgaz* ya es mucho; pero habría que conseguir que la conmemoración del IV Centenario pusiera el cartel de no hay billetes en la ciudad. Ya ha ocurrido, con Carolus y otras exposiciones, con el Greco con mayor razón. Obligación, luego, de la ciudad es conseguir que los beneficios irradien a la provincia y a la región entera, que sea un escaparate de Castilla-La Mancha y de lo castellano-manchego.

Si y No

No consigue la secretaria general del PP, María Dolores de Cospedal, enterarse bien si el presidente de Valencia, Francisco Camps está o no imputado. Primero dijo, después de la última resolución del Tribunal



Supremo sobre el asunto, que la cosa estaba igual que estaba. Luego que no estaba imputado, que era "una cosa intermedia". Estar o no estar, esa es la cuestión. Al final va a decir que en realidad Camps es el juez. Se despista. También lo hizo al atribuir a Aznar la garantía por Ley de mantener el poder adquisitivo de los mayores, cosa que viene de antes, del Pacto de Toledo. Suerte la de esta provincia de dar nombre a ese pacto. Cospedal se queja de que Zapatero no se reúne con ellos y en Castilla-la Mancha se queja de que Barreda se quiere reunir con ellos.

Critica las medidas de recorte del déficit; pero también dice que había que haberlas tomado antes.

Dicen que el aeropuerto de Ciudad Real es un lastre para CCM; pero quieren que lo compre el Gobierno regional.

No sé; pero esto de abarcar el si y el no, el blanco y el negro, además de terminar despistando debe de ser un poco estresante.